

Henggang dari Golkar,

Titiek Soeharto Caleg Partai Berkarya

Reporter: **Dewi Nurita**

Editor: **Endri Kurniawati**

Selasa, 12 Juni 2018 08:00 WIB



Calon ketua umum Partai Golkar, Ade Komarudin atau Akom, Hutomo Mandala Putra (kanan) dan Titiek Soeharto, mendeklarasikan dukungan kepada Akom jelang Musyawarah Nasional Luar Biasa (munaslub) Partai Golkar di Nusa Dua, Bali, 13 Mei 2016. Keluarga Besar Cendana menyatakan dukungannya karena dianggap memiliki kesamaan visi misi dalam membangun Partai Golkar. TEMPO/Johannes P. Christo

TEMPO.CO, Jakarta -Siti Hediati Soeharto alias [Titiek Soeharto](#) menyatakan akan melepaskan keanggotaannya sebagai anggota Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) usai keluar dari Partai Golkar dan bergabung dengan Partai Berkarya. Selanjutnya, Titiek akan mencalonkan diri kembali di Pemilihan Legislatif atau Pileg 2019 melalui Partai Berkarya.

"Bu Titiek akan menjadi calon legislatif DPR RI nomor urut 1 Daerah Pemilihan (Dapil) Daerah Istimewa Yogyakarta," kata Sekretaris Jenderal Partai Berkarya Priyo Budi Santoso kepada Tempo pada Senin malam, 11 Juni 2018.

Baca:

[Bamsuet Sebut Golkar Kehilangan dengan Keluarnya Titiek Soeharto](#)

[Titiek Soeharto: Golkar Sudah Tak Butuh Saya](#)

Titiek Soeharto mendeklarasikan keputusannya keluar dari Partai Golkar di tanah kelahiran ayahnya, Soeharto di Kemusuk, Yogyakarta pada Senin sore, 11 Juni 2018. Sebagai konsekuensinya, ia menyatakan akan melepaskan keanggotaan sebagai anggota DPR dari Fraksi Golkar sebagai konsekuensi.

"Saya mohon pamit kepada teman-teman di DPR, terima kasih untuk persahabatan dan kebersamaan kita selama ini," kata Titiek, Senin sore, 11 Juni 2018. Ia menyampaikan terima kasih kepada sejawatnya di Komisi IV DPR, BKSAP, maupun saat di rapat Paripurna, serta akan merindukan kebersamaan dengan mereka.

Baca:

[Ikut Tommy, Titiek Soeharto Umumkan Keluar ...](#)

[Prabowo Maju Capres, Titiek Soeharto: Kami Ikut ...](#)

Untuk itu, dia bersama Partai Berkarya akan mengupayakan agar partai besutan adainya, Hutomo Mandala Putra alias Tommy Soeharto itu lulus Parliamentary Threshold dalam Pemilu Legislatif 2019. "Doakan kita bertemu lagi tahun depan. I Shall Return!"

Ketua Bidang Media dan Penggalangan Opini Dewan Pimpinan Pusat Partai Golkar Ace Hasan Syadzily menyatakan, apapun keputusan yang diambil Titiek adalah hak politiknya. Kendati menyesalkan keputusan Titiek, Ace mengatakan, Partai Golkar menyatakan tidak terganggu dengan kepindahan [Titiek Soeharto](#). "Masih banyak kader Partai Golkar yang lain. Pindah satu, akan datang kader Partai Golkar yang lainnya," ujar Ace saat dihubungi Tempo pada Senin, 11 Juni 2018.

DEWI NURITA | PRIBADI WICAKSONO